

市内の小学校 7 校が 創立 150 周年

明治 6 年（1873 年）に開校した市内の 7 つの小学校が、今年度で創立 150 周年を迎えました。開校以来、明治・大正・昭和・平成・令和の 5 つの時代で幾多の歴史を刻んできた各小学校。それぞれの小学校で 150 周年を記念して行った取り組みや行事を紹介します（開催日順）。

大國小学校創立 150 周年記念事業

6 月 30 日

6 月 30 日に、めでたく創立 150 周年を迎えました。創立記念日には、児童たちが主体的に記念集会を行いました。さらに、集合写真、バルーン飛ばし、思い出の作品作りなど、新たな 1 ページを紡いでいます。脈々と受け継がれてきた伝統を守り、さらに発展させていきます。



大國小学校



地域とともに歩んだ谷貝小学校

10 月 28 日

明治 6 年、明倫学校としてスタートした谷貝小学校、今年度で創立 150 周年を迎えることとなりました。それを記念して本校では、保護者、児童、職員で「谷貝小」の文字を描いた航空写真撮影や全児童一人一人が歴史に想いを込め、手形を文字にして描いた作品を制作しました。秋季運動会には地域や保護者の方々に披露しました。また、祖父母参観では「谷貝小 150 周年の歴史クイズ」で盛り上がりました。



谷貝小学校

くす玉割りで 150 周年記念のお祝い

10 月 30 日

本校は、11 月 25 日で創立 150 周年を迎えました。記念として、航空写真の撮影や横断幕の掲示などを行いました。運動会では、手作りのくす玉割りをを行い、児童たちの投げたお手玉で割れると中から「祝 150 周年！」の垂れ幕が現れ、保護者・地域の皆さんから一斉に歓声が上がりました。また、児童が考えたキャラクター「みなみん」は、キーホルダーにするなど活用していきます。



南飯田小学校



つなぐ～ 150 年の歴史と笑顔のバトン～

11 月 10 日

創立 150 周年を迎え、記念集会を開催しました。児童が主体となって企画・運営した手作り感満載の集会でした。児童は、この記念集会をとおして、雨引小学校がたくさんの方々に支えられて発展してきたことを学びました。

これからも感謝の気持ちを忘れずに、みんなでバトンを未来へつないでくれることを願っています。



雨引小学校

坂戸小学校創立 150 周年記念講演会

11 月 17 日

創立 150 周年記念講演会を、児童や保護者、地域・学校関係者を対象に行いました。テレビや YouTube で活躍中の「東大卒クイズ王」伊沢拓司さんを講師として招き、「夢・希望～君にピッタリの学び方～」を題目としてお話しいただきました。

児童一人一人の心に残る講演会となり、坂戸小学校が地域の方に愛され、支えられていることを改めて感じました。



坂戸小学校



みんなで祝おう 羽黒小創立 150 周年！

11 月 18 日

地元有志による実行委員会のご支援を賜り、これまでの歴史を振り返る式典や卒業生安達勇人さんあだちゆうとのライブ、全員での岩瀬よいとこ踊りなどのイベントを開催しました。PTAによる焼き芋販売や思い出ミュージアムなどのコーナーもありました。体育館ステージ幕や着ぐるみ「はぐるん」の寄贈、誠にありがとうございました。



羽黒小学校

地域とともに歴史を刻む樺穂小

11 月 18 日

「やったあ！」アンコール曲に体弾ませ大合唱。自衛隊音楽隊生演奏と児童の姿に、笑顔と感動が溢れます。日頃よりお世話になっている地域の皆様に感謝を伝え、創立 150 周年を祝う会を実施しました。記念ポスターや 150 周年コーナー、航空写真撮影など、樺穂小の歴史を振り返りました。新たな 1 ページを刻んでいます。



提供：(株)ひまわり空撮



樺穂小学校